

## Peduli Kesehatan, Kodim 0706/Temanggung Gelar Penyuluhan Kesehatan

Agung widodo - TEMANGGUNG.SPORC.ID

Aug 26, 2024 - 13:24



Foto : Penyuluhan Kesehatan bagi Personel Kodim 0706/Temanggung dan Ibu Persit KCK Cab XXVI

**TEMANGGUNG** - Dalam upaya meningkatkan kesadaran kesehatan dan pencegahan penyakit, Kodim 0706/Temanggung bekerjasama dengan Fasilitas Kesehatan Tingkat Pertama (FKTP) Kodim 0706/Temanggung dan Dinkes Temanggung menyelenggarakan sosialisasi penyuluhan kesehatan kewanitaan dan HIV. Kegiatan ini berlangsung di Aula Sarwo Guno Makodim

0706/Temanggung, Senin (26/08/2024).

Kehadiran dalam acara ini meliputi Kasdim 0706/Temanggung Kapten Arm Muhaimin., Perwira staf dan Danramil Kodim 0706/Temanggung, Ketua KCK Cabang XXVI Koorcab rem 072 PD IV Ny Ekha Sriyono, FKTP Kodim 0706/Temanggung, Puskesmas Temanggung, Prajurit TNI, PNS Kodim 0706/Temanggung serta Ibu Persit KCK Cabang XXVI.

Kegiatan penyuluhan ini dibuka oleh Kepala Staf Kodim 0706/Temanggung Kapten Arm Muhaimin, yang mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan program dari komando atas. Ia mengingatkan seluruh anggota untuk memperhatikan dengan baik apa yang akan disampaikan oleh narasumber, karena informasi mengenai kesehatan sangat penting.

"Pagi ini kita ikuti penyuluhan kesehatan wanita dan HIV, ada Dr Eni dari FKTP dan Dr. Anastasia dari Puskesmas Temanggung yang akan menjadi narasumber. Mari kita simak bersama penyuluhan dari Beliau apabila kurang jelas nanti ditanyakan", ungkap Kasdim.

Lebih lanjut pihaknya menekankan pentingnya kegiatan ini dalam menjaga kesehatan anggota dan keluarganya. Ia berharap kegiatan penyuluhan kesehatan wanita dan HIV ini dapat membantu meningkatkan kesadaran prajurit dan keluarganya dalam menjaga kesehatan mereka. Dengan adanya kesadaran tersebut, diharapkan anggota dapat menerapkan pola hidup sehat dan rutin memeriksakan diri dan setia dengan satu pasangan, sehingga dapat mendeteksi dini keluhan kesehatan yang mungkin timbul.

"Kegiatan penyuluhan kesehatan wanita dan HIV ini merupakan bukti nyata dari komitmen dalam menjaga kesehatan anggota dan keluarganya. Dengan adanya upaya preventif seperti ini, diharapkan anggota dapat tetap sehat dan siap menjalankan tugas-tugas mereka dengan optimal", pungkas Kapten Arm Muhaimin.